

VIII Subida SAN ISIDRO



Villa de Breña Alta

CAMPEONATO DE CANARIAS DE MONTAÑA

CAMPEONATO PROVINCIAL DE S/C DE TENERIFE DE MONTAÑA / CAMPEONATO DE LA PALMA DE MONTAÑA



CABILDO
LA PALMA



deportes
CABILDO LA PALMA



Ayuntamiento de la
Villa de Breña Alta



Breña ALTA
puro sentimiento



Gobierno
de Canarias



HYUNDAI

Canarias



RENT A CAR - MOTORCYCLE - BIKE
www.autosislaverde.es



IBOX
CENTRO DE
ENSEÑANZAS MÚLTIPLES



Taller Julin



RÓTULOS
NOLO

NP 3/25 | VIII Subida San Isidro
El Muro Racing

Pistoletazo de salida a la octava edición de la Subida San Isidro

21/3/2025

El Museo del Puro, en el Parque de Los Álamos de Breña Alta, volvió a acoger la presentación de esta prueba que organiza El Muro Racing y que en 2025 abre el regional, provincial e insular de la especialidad de montaña. El próximo martes se publicará la lista oficial de inscritos, documento que contará con alrededor de 60 equipos.

La próxima semana, la VIII Subida San Isidro que se celebra en el municipio de Breña Alta, en la isla de La Palma, alzará el telón del regional, provincial e insular de la especialidad de montaña. Este jueves, el Museo del Puro, en el Parque de Los Álamos, ha sido el escenario elegido para celebrar su presentación oficial.

El primero en intervenir fue Julio García. El presidente de El Muro Racing destacó algunos aspectos logísticos de la prueba y, especialmente, lo hizo también en el área de seguridad. "Vamos a contar con zonas específicas de público para adaptarnos, en todo lo posible, a la normativa actual. Si las condiciones de seguridad no son las adecuadas no nos vamos a cortar a la hora de parar o cancelar alguna de las mangas. En ese sentido no nos va a temblar el pulso", subrayó el máximo responsable de la organización. Aprovechó su intervención para agradecer el apoyo institucional y privado que recibe la prueba.

También agradeciendo el apoyo a la prueba, Edgar Morales aprovechó la ocasión para disculpar la ausencia del presidente de la Federación Canaria de Automovilismo, D. Miguel Ángel Domínguez. "Aquí comienzan los campeonatos de montaña y, especialmente, nuestro certamen insular", del que destacó el nuevo certamen de iniciación que sustituye al habitual campeonato de promoción. "La prueba va a contar con una espectacular lista de inscritos, los deportistas no van a brindar un gran espectáculo", apuntó el presidente de la FIALP, quien también pidió responsabilidad a los aficionados.

"Para mí es un placer estar aquí", valoró Raquel Rebollo, consejera de Turismo del Cabildo de La Palma, que disculpó la ausencia de D. Sergio Rodríguez, presidente de la institución, y de D. Yurguen Hernández, consejero de Deportes, al encontrarse ambos fuera de la isla. "Resido en Breña Alta desde hace más de 20 años y conozco la pasión de los breñuscos por este deporte", señaló, al mismo tiempo que puso en valor el incremento de las deportistas en esta modalidad deportiva.



VIII Subida SAN ISIDRO



Villa de Breña Alta

CAMPEONATO DE CANARIAS DE MONTAÑA

CAMPEONATO PROVINCIAL DE S/C DE TENERIFE DE MONTAÑA / CAMPEONATO DE LA PALMA DE MONTAÑA



Ayuntamiento de la Villa de Breña Alta



“A través de tu club has sido capaz de hacer equipo con el ayuntamiento”, dijo Jonathan de Felipe dirigiéndose a Julio García. El primer edil del municipio anfitrión recordó “aquel año en el que me convencieron para apostar por San Isidro y ahora vamos a vivir su segunda edición a nivel regional. Has cumplido tu compromiso”. El alcalde destacó los casi 20 inscritos del municipio en esta primera cita en asfalto de la temporada, “el deporte del motor está en auge. En ese sentido, las administraciones públicas debemos entender la labor social que tienen estas pruebas”. Se despidió deseándole suerte a los participantes y, como los que le precedieron en la palabra, lanzando un mensaje a los aficionados en términos de seguridad: “hacer las cosas bien no cuesta nada”.

La organización, como es tradición, sorteó dos inscripciones, una cortesía de Hyundai Canarias y otra cortesía del Ayuntamiento de Breña Alta. Los afortunados fueron Joel Jacob Afonso y Alejandro Palmero, ambos del municipio anfitrión.

Atendiendo a la nueva normativa, el próximo martes, día 25 de marzo, El Muro Racing publicará la lista oficial de inscritos a las 20:00 h. Serán, aproximadamente, 60 equipos los que estarán en la línea de salida de la VIII Subida San Isidro.

La VIII Subida San Isidro cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, el Ayuntamiento de la Villa de Breña Alta, Gobierno de Canarias, Hyundai Canarias, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Fred. Olsen Express y Rótulos Nolo.

